
Na primeira reunião do ano, diretoria do 
Sintipel debate ações a serem desenvolvidas 

em 2024

A diretoria do Sintipel teve nesta quinta-feira, 18 de janeiro, a sua primeira 
reunia�o  do  ano,  quando  debateu  um  calenda� rio  de  aço� es  a  serem 
desenvolvidas ao longo de 2024, visando a defesa da categoria. Na reunia�o, 
realizada  na  sede  do  Sintipel  e  coordenada  pelo  presidente  Emerson 
Cavalheiro,  os  diretores  abordaram tambe�m os  u� ltimos acontecimentos, 
assim como sobre as expectativas para este novo ano. 

Emerson  Cavalheiro,  presidente  do  Sintipel,  destaca  que  fazer  esta 
programaça�o  e�  fundamental  para  que  o  Sindicato  continue  com  forte 
atuaça�o nesse trabalho dia� rio de defesa dos trabalhadores. “Sem du� vida, 
esta  programaça�o  que  discutimos  e�  fundamental  para  definirmos  as 
principais aço� es e assim planejarmos o que teremos que desenvolver ao 
longo destes 12 meses”, destaca. 
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